茂

菅波

台湾の台北でAMSA 先月24日から6日間。 して2015年に同窓会 広く活躍しています。そ

(アジア医学生連絡協議 組織のAMSA Clubも設立され Alum

された。アジア・大洋州 の15の国と地域からの3 14人の医学生が参加。 東アジア会議が開催 ました。

SA創設者としてのメッ その開会に際して、

容を紹介したい。 セージを要望された。

ッセージを送れること

を大変幸せに思います。

年にAMSAを設立しま ご存じのように1980 は 「将来のアジアのた その時のスローガ

内 こまでも」です。 識は経験によって知恵に を1984年に設立しま 昇華します。 たが、そのスローガン 皆様が学ばれている知 「救える命があればど なお、 知恵こそ社 A M D A

AMSAの皆様にこの

会が必要としています。 lumni Clubは皆様 **AMDAUAMSA**

ると思います。また、 が経験する場を提供でき

AMSAの先輩たちが各 ェクト」でした。多くの より良き医療プロジ 災者の医療にあたること ジアで大災害が発生し とAMDAが協力して被 時にはAMSA、 Alumni Club AMS

国で臨床から行政まで幅

ができればと思います。

A会議。 中列右から

3人目が遠田氏、

6

人目が牛尾氏、

前列左端は筆者

1980年、

うでの第1

回AMS

このような協力関係を

す。

Triple

Triple

Part

artnership

nership 創設者とし 頼を構築します。 可能になればAM AMDAの二つの しの相互扶助は新 /思います。 して私の と命名した 世代 最高の SAと たな信 を超え 団体の えられた仲間として皆様 精神です。医師免許を与 からお祈り申し上げま 成功裏に終わることを心 にお会いできる日を楽し AMSA東アジア会議が ています。最後に

信念に基づき、

WHOの

を MSA設立から36

る。

線で貢献してい

救え、

人を見放すな」

命は

「人を助ける

喜びです。

医師免

許の使

す。

10月1日付で 厚生労働省大 大医学部 昭和57年岡

国際保健担 臣官房審議官 (がん対策、

当)を最後に 退官した。

官後はJIC が構築できる。

イで活躍予定。

一緒に立ち上げた遠田

大医学部卒 (昭和58年秋 も一貫し

大予防接種計画 の専門家としてべ 現在はフィリピ (EP

1980年のタイ国カオ イダンでのカンボジア難 私たち3人のご縁は

に立ち上げた 一 緒 民救援活動だった。 私たち日本人はアジ

牛尾光宏先生

外医療チームの協力を断 の国立大学で、 ネパー

助とは助け助けられの関 ルの向上である。相互扶 行った。著しい医療レベ

だからこそ信頼関係 である。 (AMDAグループ代表

へたちに対して助ける 昨年4月に発生し だけを考えがちだ -ル大地震では唯 -ル人医師たち 欧米の海 海トラフによる地震と津海トラフによる地震と津海トラフによる地震と津港の大力が不可欠である。 「世界である。特に、文部である。」 「世界である。 「世界である。」 「世界である。」 「世界である。」 「世界である。」 「中国、香港、マカオ、シーンドネシアでは台湾、韓国、インドネシアならず、マカオ、シートナム、フィリピン、マカオ、シートナーシップ)構想に、文部である。。 「世界である。」 「世界平和パートナーシップ)構想に、文部である。」 「世界平和パートナーシップ)構想に、文部である。」 「世界平和パートナーシップ)構想に、文部である。」